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      Аннотация

    
        
          Целью работы являлось моделирование мышечной дистонии на крысах Вистар для выявления новых мишеней для фармакологического воздействия. Также рассматривалась возможность применения ингибиторов m-кальпаина для купирования симптомов данного заболевания. Работа выполнена на крысах самцах линии Вистар с помощью методов оценки поведения ("Открытое поле", "Gait analysis system"), метода ВЭЖХ и казеиновой зимографии. Показано снижение уровня дофамина в стриатуме животных, получавших 3-нитропропионовую кислоту интраперитонеально в течение 5-8 дней. Отмечено повышение активности m-кальпаина в клетках стриатума и миоцитах в 1.7-2.0 раза по сравнению с контролем. Эти изменения сопровождались устойчивыми моторными нарушениями. Показана нормализация активности m-кальпаина в миоцитах экспериментальных животных при интраназальном введении ингибиторов m-кальпаина.
        

        
          The aim of the work was modeling muscular dystonia on Wistar rats to identify new targets for pharmacological influence. Also consider the use of inhibitors of m-calpain for the relief of symptoms of the disease. Work carried out on male Wistar rats by using valuation techniques of behavior ("Open field","Gait analysis system"), HPLC method and casein zymography. Displaying decrease levels of dopamine in the striatum of animals receiving 3-nitropropionic acid intraperitoneally for 5-8 days. Noted increase activity of m-calpain in the striatum cells and myocytes in 1.7-2.0-fold compared to the control. These changes were accompanied by persistent motor impairments. It is shown the normalization of the activity of m-calpain in myocytes in experimental animals by intranasal administration of inhibitors of m-calpain.
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